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女性会で、ご縁を
繋いでいきましょう！

詳細は女性会のホームページへ

11月に入会し５か月が経ちました。生前義母から皆様に大変
良くしていただき、楽しんでいる話を聞いていたので何となく
のイメージはありましたが、私にとってはハードルが高く無理
なのではと感じていました。しかし、日野会長とお話しする機
会があり、そのお人柄に惹き込まれ飛び込んでみようと決心が
つきました。
どなたも快く受け入れてくださり、義母の話や会の内容な

ど気軽に話しかけてくださり、不安は楽しみへ変わっていき
ました。まず、皆様がおしゃれな事‼ずぼらな私はついその
まま初回の委員会へ参加したのですが、皆様がそれぞれのお
しゃれを普段から楽しんでおられることが伝わり大変刺激を
受けました。
また、会では皆様が活発な意見を出し議論されている事にも

感銘を受けました。長年小さな会社と家庭の狭い世界で暮らし
ていた私にとって皆様がとても輝いて見え、目が覚める感覚を

覚えとてもわくわくしている自分がいました。
続いての活動は新年会の出し物、私が所属させていただいた
総務委員会は「おどるポンポコリン」のダンスでした。ダンスな
ど子どもたちが幼稚園に通っていた頃のお遊戯会で一緒に踊っ
て以来、まさに20年振りのことで戸惑いや恥ずかしさも感じな
がら皆様と練習していくうちに楽しさに変わり、当日は各委員
会工夫を凝らした出し物とお料理にとても楽しく過ごさせてい
ただきました。
４月には「和装の日」が開催されました。何もかも私にとっては
初めてのことで刺激をいただいております。これから少しでも
松江市、そして女性たちの活躍の場
にお役に立てられるよう頑張ってい
きたいと思っております。今後とも
どうかよろしくお願いいたします。
さて、弊社では酒類の販売などを
いたしております。何かございまし
たら、ご用命よろしくお願いいたし
ます。
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